

# Plein soleil sur les archères de l'Hérault, de Frontignan à Montpellier

## TIR À L'ARC

Le week-end dernier a eu lieu le championnat de France jeunes de tir à l'arc en salle, à Vitel, avec notamment des archers qui se sont illustrés du côté de Montpellier et de Frontignan. À l'image du carton des benjamines héraultaises : la Frontignaise Soukaina Elairaqi a remporté la finale classique devant la Montpelliéraine Angelina Wolf, 7-3.

### Maintien de la pression

Des jeunes filles qui, à 11 ans, ont maintenu la pression. Pour exemple, Angelina a vécu une compétition crescendo. Après une 15<sup>e</sup> place en sélection, elle est parvenue à tenir la tête sur une bonne partie des qualifications avant une flèche hors cible qui l'a amenée à la 5<sup>e</sup> place. Entrant en 1/8<sup>e</sup> de finale, Angelina remportait son duel ainsi que le quart au tir de barrage (une seule flèche pour départager le vainqueur). Elle dominait la demi-finale à 6-0, avant de



Le podium héraultais avec Soukaina (à g.) et Angelina en un et deux !

tomber en finale face à la société des Archers du Soleil de Frontignan, 7-3.

> Résultats, minimes filles :  
Elisa Dors (Montpellier), 6<sup>e</sup> ;  
Ambre Serres (Frontignan), 8<sup>e</sup> ;  
Nina Buhit (Frontignan), 9<sup>e</sup>...

Minimes garçons : Manuel Disbeaux (Frontignan), 9<sup>e</sup> ;  
Louison Gentil (Montpellier), 17<sup>e</sup>...  
Cadettes : Victoria Sebastian (Montpellier), 4<sup>e</sup> ; Sabrina Reynaud (Montpellier), 9<sup>e</sup>...  
Senior 2 femmes : Marie-Aude Thévenet-Bouteix (Montpellier), 9<sup>e</sup>...

## Journée des droits des femmes

Le tir à l'arc est une discipline largement ouverte aux femmes et, si ce n'est pas encore la parité, on dénombre au niveau national 29 % de femmes licenciées à la Fédération française, explique-t-on au sein du club des Archers du soleil de Frontignan.

Le club s'associe ainsi « tout naturellement » à la journée internationale pour les droits des femmes (le 8 mars), en organisant une séance de découverte du tir à l'arc spécialement à leur intention.

Cette invitation en forme de porte ouverte au féminin aura lieu jeudi 5 mars de 17 h 30 à 20 h 30, salle Soubrier 2, avenue des Carrières, à Frontignan. Facebook Les Archers du soleil.